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㈲コープサービスしこく

販売管理、在庫、その他業務でお困りの方は一度ご相談してください。

 【オーダーメイド開発】
販売管理システム
在庫管理システム
ハンディターミナルシステム

 【自社パッケージ】
冷凍倉庫管理システム
水産加工販売管理システム
運送業配車管理システム

（両田　晃）（岩本　透）
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井　上　　光ゴルフ委員長2023.4/12～4/14 第10回沖縄遠征
　25名の会員と３名の同伴者で行って参りました。初日は、首里城復興状況の視察。パワースポット斎場
御嶽の観光で日頃の運動不足を実感。夜は地元の人達が集まる、穴場栄町で沖縄料理に舌鼓。泡盛で乾杯
～（笑）

　２日目、天候も良く最高のコンディションでのPGMゴルフリゾート沖縄。キャディさんが付かず放題
グリーンにウネリが有り芝目がきつく勾配どうり曲がらない。皆さん大苦戦？ 私だけだっかも？夜はア
グー豚のしゃぶしゃぶで乾杯～ 例会にて優勝宣言の佐々木さん有言実行の優勝でした。
　皆さんほろ酔いの中、沖縄松山繁華街にて自由行動楽しい夜を満喫。たこ焼きを持ち帰り食べられた方
も居れば、プールで泳ぎ、プールサイドのバーでカクテルを片手にダンディーなおじちゃん。何を目指し
てるのか（笑）
　GOLD DISCO リージェントに憧れポニーテールに恋をした。若かれし日を思いだし、甘く胸踊る夢の
時間を満喫、皆さんの笑顔最高でした。あの子はルイジアナママ。あなたは松山のママです。

　３日目最終日那覇ゴルフ倶楽部。少し天候が怪しく時々ポツリ。フラットなコースで名門コースの風格
があり筋肉痛と戦いながらプレー、悲惨な結果に肩を落とす。幹事さんは大変なんですよと下手くそを棚
に上げて言い訳たらたら（笑）最高！

　ゴルフ終了後、那覇空港に直行。空港でお土産沢山買って、伊丹空港経由で松山帰松。北海道以来の２
泊３日の遠征でした。

　今回の沖縄遠征にあたって３回も視察したのですが、その割には、何か物足りない結果に成ってしまっ
て陳謝です。何かが足りない？何かが？

　当初は10名位しか集まらないんじゃないかと不安でしたが沢山の方の参加に、井上、委員長として感謝
でした。参加していただいた皆様ありがとうございました。
　これからも仲良く、楽しく、やっていきましょう。



〔結婚式場〕
マリベールスパイア
ハイダウェイ
グレイスガーデン アルベラ

〔葬儀会館〕
天山・枝松・プライベートホール緑（枝松）
道後・空港通・鷹子・土居田・三津
貸切ホールベルモニー結 松ノ木・吉藤
プライベートホール緑（吉藤）・川内
重信・松前・伊予

〔互助会〕
ベルモニー松山

（八束智恵美）（武智正晴）
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　2023年４月16日（日曜日）四国霊場第49番札所　浄土寺さんにてお遍路さん
お接待を３年ぶりに開催致しました。
　本来予定していた４月15日（土曜日）は雨の為順延になりましたが、翌日16
日は天気も良く、お遍路さん日和になったと思います。
　また、当クラブから24名のメンバーが参加してくださいました。

　四国八十八か所を巡拝される方々に対し、「お接待」のおもてなしをする事
により少しでも巡拝者の疲れを癒し、最後まで歩き続ける力になれば幸いと思
い平成22年より当クラブ主催の継続事業として実施されたアクトです。

　今回はうどんを食べて頂くお接待から、お水やお菓子・飴などのセットを配るアクトに変更しましたが、
お遍路さんに来られた巡拝者の方々から「歩きながら糖分がとれてうれしい」「今日は暑いから水分補給
ができて助かる」などたくさんの感謝のお言葉を頂きました。
　また、愛媛県のご当地キャラクター『みきゃん』にも参加してもらう事で、巡拝者の方々に癒しも提供
できたと思います。

　コロナの規制が緩和されたとはいえ、コロナ禍前よりも、非常に少ない巡拝者数だったようです。ツアー
バスが出ていないのが、大きな要因みたいですが、今回のアクトはお遍路さんの巡拝者に喜んで頂く事が
でき、お接待としては成功したと思います。
　また、150セット準備をしていたお水やお菓子は約90人の方に配布する事ができました。残ったセット
は子供食堂（特定非営利活動法人　松山さかのうえ日本語学校）さんに寄付させて頂きました。
　担当の方からも「とてもありがたいです」「みんな喜ぶと思う」ととても喜んでいただけました。

　今回、報道関係が２社、ニュースに取り上げて頂いたことで、今後の四国八十八か所　お遍路さんの巡
拝者数が増えるきっかけになれば幸いです。

中　田　天　平社会福祉委員長お遍路さんお接待



不動産のことなら、お気軽にご相談下さい。

松山市桑原３丁目４の４ TEL（089）932-1507
FAX（089）932-1586

知事免許（10）第 2 9 0 4 号

（伊藤　渉）

（宮道　亨）

（韓　雪峰）

（岩田哲也）
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新会員あいさつ
ホテルマイステイズ松山　

田　村　美　恵計画・出席委員長『スポーツ例会開催』

　４月25日（火）ホテルマイステイズ松山にてスポーツ例会を開催しました。
　愛媛プロレス様より、キューティー・エリー・ザ・エヒメ様、石鎚山太
郎様、鶴姫花様と錚々たるメンバーにお越しいただきました。
　笑いあり、超チョップあり、プロレス技も少しあり（会場の都合で派手
には出来ませんでしたが・・・）。
　究極完全体社労士のアントニオ堀田＆ピコ太郎改めジャンアント増見の
お２人が力を合わせた壮絶な戦い（？）あり、最後は宮川第二副会長が分
け与えたパワーのおかげで見事大勝利を果たすことが出来ました。
　今年のスポーツ例会は例年とはひと味違った形でお送りしましたが、楽
しんで頂けたのではないかと思います。
　たくさんの方々にご協力いただき開催する事が出来ました。感謝申し上
げます。

この度、入会させて頂きました、例会場としても御利用頂いております、
ホテルマイステイズ松山に総支配人として、着任致しました大西昭二です。
大阪は堺市で生まれ育ち、直近では名古屋で単身赴任をしておりました。
ご縁があり今回は松山に単身赴任でまいりました。
松山中央ライオンズクラブに入会をさせて頂きありがとうございます。
皆様より事業活動等お教え頂きながら、少しでも活動のお役に立てますように、
努めて参りますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

総支配人 大　西　昭　二



（村上雄二）
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5 月の誕生人から一言…5月の誕生人から一言…

稲森　和行 1959（昭和34年）５月16日生
コロナの規制も段々と緩和され、気持ち的にも開放され
た気分になってきました。実施できるライオンズの事業等
も増えてくると思いますので、出来るだけ参加をして新会
員の皆様とも親睦を図りたいものです。ただ、顔は分かる
ものの名前がなかなか出てこない今日この頃です。

長野　　剛 1971（昭和46年）５月 3日生
「52歳になりました。家庭を持ち、ここ数年は家族が誕
生日会をしてくれるようになり幸せを感じていたのですが、
今年はとうとう前日に僕が不在の間に僕の誕生日会が終わ
るという新しい技を家族が習得してしまいました。来年は
僕の誕生日当日に祝ってもらえるように良き夫、父親であ
るよう精進しようと思ってます。」

森　　浩輔 1980（昭和55年）５月31日生
43歳になります。
2007年１月入会時は27歳になる前でした。（若い・・）
40歳になった時、とにかく仕事、そして好きな事をやる！

と決め、コロナ禍でしたがゴルフを始めました。
まだド下手なので今年はもう少し良いスコアを出せるよ

うに練習します！

近藤　　猛 1954（昭和29年）５月25日生
今年はいよいよ60代最後の年になりました。本当にあっ
という間に年を重ねてしまいました。今の心境は「少年老
い易く、学成りがたし」ですが、「年を重ねただけで人は
老いない、理想を失った時に初めて老いがくる」とという
サミュエルソンの言葉を励みに、一年一年を大切に、「We
　Serve」に努めたいと思います。

山本　宗宏 1962（昭和37年）５月18日生
こうして会報誌の誕生日コメントを書くのも19回目。ラ
イオンズクラブでも若手のつもりが今は中堅を通り越して、
ベテランと言われる域に達しました。と、思っていたら先
日の徳島で開催された年次大会の前夜祭、集金は若手が・・
と見回すと居合わせた15名で私が最年少者でした！（ライ
オンズの中では）なにげにまだ若手。ちょっと嬉しくなっ
た夜でした。

永野　通夫 19５4（昭和29年）５月1５日生
５月15日で69歳になりました。
10年位前から、朝、ウオーキングをしています。妻を６
時に起こして50分ほど二人で歩きます。おかげで体調がよ
く、この調子であと30年、頑張りたいと思います。ライオ
ンズのお蔭で仕事もゴルフも楽しく続けられ、大変感謝し
ています。

岩田　哲也 1969（昭和44年）５月14日生
皆様、こんにちは。
私が今日、54才の誕生日を迎えることができましたこと

を、心から嬉しく思います。
昨年は、私にとって様々なことが起こった、波乱に満ち

た１年でした。でも、一つ言えることは、皆様とともに過
ごしたその時間は、私にとってかけがえのない素晴らしい
時間であったということです。
今後も、皆様とともに素晴らしい時間を過ごしながら、

自分自身を磨いていき、より良い人生を送っていこうと思
います。

両田　　晃 1964（昭和39年）５月15日生
50代最後の年となり、チャットGPTに60代を迎えるに
あたりアドバイスを求めました。
１．健康に気を付ける
２．社会と交流を持つ
３．新しいことに挑戦する
４．自分自身と向き合う
50代ラストイヤーは「新しいことに挑戦する」探しの１
年にしたいと思います。

光田　恵之 1968（昭和43年）５月18日生
５月18日で55歳となります。
この３年間色んな制限が有り我慢の日々が続きましたが、
これからは早く世間が普通の生活に戻る事を期待します。
自身では50歳を過ぎ健康面で生活習慣の見直しを健康診断
の度に指摘されておりますので今年は実践しようと考えて
おります。またライオンズ活動におきましても少しは貢献
出来る様努めますので今後とも宜しくお願い致します。

土井　晴彦 1972（昭和47年）５月 2日生
５月２日で51歳の誕生日を迎えました。おかげさまで、

健康でこの年を迎えられたのも、両親のおかげだとあら
ためて感謝の気持ちでいっぱいです。人生120歳を目標に、
折り返し点はまだまだの気持ちで、これからも新しいこと
にチャレンジしていきます。これからも、どうぞよろしく
お願いいたします。

中田　天平 1977（昭和５2年）５月16日生
５月16日で46歳になります。
最近、ゴルフ場で肩が痛いと言ったら、「それは五十肩

だ!!」と言われ少しショックを受けました。まだまだ若い
と思っていましたが、もうそんな年になるんだと、少しず
つ現実を受け入れようとしています。
人生100年!!まだ半分も経っていませんが、少しでも健康

な体でいれるように、これからの人生、楽しみたいです。

新宮　幸孝 1966（昭和41年）５月 2日生
最近PayPayを始めました。今までは現金派でコンビニ
でも必ず小銭で払っていたんですが、まあ、PayPayの便
利なこと。電子マネーに縁がなかった自分ですが、やはり
人間何でも「やってみよう」の精神が大事だと感じました。

岩本透様も５月に誕生日を迎えられます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　　22名中16名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２—Ｐ３】　　
５．会計報告（４月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ８】　≫松浦会計より報告
６．審議事項
　⑴　献血記念品決算書（案）について【Ｐ９－Ｐ11】……… 【保 健 委 員 会】
　　≫　宮道保健委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵…　「松山中央ライオンズ杯…2023…オーレカップ…U-10」決算書（案）について
【Ｐ12—Ｐ16】

　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】…【青少年育成委員会】
　⑶　「加藤嘉明公騎馬像・子規像廻り剪定」決算書（案）について【Ｐ17－Ｐ18】
　　≫　仲宗根環境保全・公衆委員長より説明【審議】→【承認】
　　　　……………………………………………………【環境保全・公衆委員会】
　⑷…　１Ｒ合同引継会及びゾーンレベル会員委員会について（締切日が４月28
日のため事後報告）

　　■日　時：　2023年５月28日（日）14：30～
　　■場　所：　ANAクラウンプラザホテル松山
　　■登録料：　5,000円×５名＝25,000円
　　　　　　　　（該当者：Ｌ山本（宗）、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ太、Ｌ加藤）
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】

　⑸　大規模災害時の対応資金について【Ｐ19】
　　≫　和泉防災委員長より説明　【審議】→…挙手16名中11名賛成【承認】
　　≫　山田会長より
　　文言の「一時的」は外す。
　…　５月第一例会の審議事項にはせず、例会で十分な説明をし、６月第一例会
で審議事項とします。
７．報告事項　
　　≫…　近藤会員会則委員長より報告　コロナに感染し例会に出席できなかっ

た場合、純出席とします。但し、５月８日以降は５類に移行されますので、
純出席とはなりません。次回の例会で報告いたします。

　　≫…　太幹事より報告　６月の理事会後に懇親会をしますので皆さんご参加
下さい。

８．閉会
（１R-GAT・GMA・会則委員）　……Ｌ山本宗宏
（役　　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、
　　　　　　Ｌ池田、Ｌ近藤、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、Ｌ盛重、
　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ井上（光）、
　　　　　　Ｌ小森谷
（オブザーバー）
　　　　　　…Ｌ加藤、Ｌ村上、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ宮道、Ｌ中村、Ｌ

仲宗根、Ｌ和泉
　　　　は欠席者

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第11回理事会 ● 2023年 ５ 月 1 日㈪　
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　　
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　　　　
３．国歌及びライオンズヒム斉唱　　　　　　　　　
４．会長あいさつ…　　　　　　　　　≫　山田会長より挨拶
５．新会員入会式　大

おお

西
にし

　昭
しょう

二
じ

様【Ｐ２】　
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介　　　　　　　≫　近藤会員・会則委員長より紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈　　　　　≫　山田会長よりバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」　　≫　大西昭二さんライオンズの誓い
　⑸　スポンサーの宣誓　　　　　　≫　山田会長スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ　　　　　　　≫　大西昭二さんより挨拶
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　　
　　≫　山田会長より挨拶　所属委員は青少年育成委員へ所属
６．審議事項
　…松山市社会福祉協議会との災害時における支援に関する協定について【Ｐ３—
Ｐ４】
　　≫　和泉防災委員長より説明【審議】→【承認】
７．食　事
８．愛媛プロレスパフォーマンス
９．報告事項
　１）第69回地区年次大会の報告
　２）第17回松山湯築ＬＣチャリティーゴルフコンペのご案内【Ｐ５】
　　　日　時：６月９日㈮
　　　場　所：道後ゴルフクラブ
　　≫　太幹事欠席の為藤岡より報告
10．委員会報告
　１）合同委員会について
　　・５月８日㈪　18：30～笠組にて合同委員会………【保健／青少年育成委員会】
　　・５月19日㈮　18：30～サムライダイニング盃にて合同委員会
　　　………………………………………………【ＭＣ・ＩＴ／教育・国際委員会】
　　≫　太幹事欠席の為藤岡より報告
11．テールツイスターの活躍　　　　　≫　池田テールツイスターの活躍
12．ファイン･ドネーションの報告　　　≫　新宮財務委員長より報告
13．出席率の報告　　　　　　　　　　≫　伊藤賢司計画出席副委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席85名欠席21名出席率80％
14．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　…　

15．‘また会う日まで♪’合唱　　　　　　　……　……
16．ローア　　　　　　　　　　　　　　　　　………………………………

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第1402回例会 ● 2023年₄月2５日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　　　
３．国歌及びライオンズクラブの歌斉唱　　　　　
４．会長あいさつ　　　　　　　≫　山田会長より挨拶
５．誕生祝い（５月）　　　　　　　　　　　　　
　　Ｌ新宮（…２日）、Ｌ土井（…２日）、Ｌ長野（…３日）、Ｌ岩田（14日）、Ｌ永野（15日）
　　Ｌ両田（15日）、Ｌ稲森（16日）、Ｌ中田（16日）、Ｌ山本(宗)（18日）、Ｌ光田（18日）
　　Ｌ岩本（19日）、Ｌ近藤（25日）、Ｌ森（浩）（31日）
　≫　代表で土井さんより挨拶
６．古希御祝　　Ｌ近藤猛　Ｌ永野通夫
　≫　近藤さん、永野さんより挨拶
７．2021-2022年度キャンペーン100寄付者特別感謝アワード贈呈
　　Ｌ廣江和男　Ｌ兵頭好喜　Ｌ近藤　猛　Ｌ宮川晶子　　Ｌ佐々木勲　
　　Ｌ森　和幸　Ｌ山本宗宏　Ｌ山田　哲　Ｌ大西千恵春　Ｌ境　俊之
　≫　代表で大西千恵春さんより挨拶
８．審議事項
　⑴　献血記念品決算書（案）について【Ｐ２－Ｐ３】…………【保 健 委 員 会】
　　≫　宮道保健委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵…　「松山中央ライオンズ杯…2023…オーレカップ…U-10」決算書（案）について【Ｐ
４—Ｐ５】………………………………………………………【青少年育成委員会】

　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　「加藤嘉明公騎馬像・子規像廻り剪定」決算書（案）について【Ｐ６】
　　　…………………………………………………………【環境保全・公衆委員会】
　　≫　仲宗根環境保全・公衆委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷…　１Ｒ合同引継会及びゾーンレベル会員委員会について（締切日が４月28日
のため事後報告）

　　■日　時：2023年５月28日㈰　14：30～
　　■場　所：ANAクラウンプラザホテル松山
　　■登録料：5,000円×５名＝25,000円
　　　（該当者：Ｌ山本（宗）、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ太、Ｌ加藤）
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】

■第1403回例会 ● 2023年₅月₉日㈫　12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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　⑸　大規模災害時の対応資金について【Ｐ７】…………………【防 災 委 員 会】
　　≫　和泉防災委員長より説明→≫山田会長より補足説明
　　…　審議は６月第一例会で行います。それまでにご意見ご質問がありましたら
連絡下さい。

９．幹事報告
　　１）　松山北ＬＣチャリティーゴルフコンペのご案内【Ｐ８】
　　■期　日　令和５年６月６日（火曜日）　雨天決行　
　　■会　場　サンセットヒルズカントリーゴルフクラ
　　≫　太幹事より報告
10．委員会報告
　　１）例会純出席の取り扱いについて………………………【会員・会則委員会】
　　　≫　近藤会員・会則委員長より報告
　　　　…　山田会長の時期に５/８までにコロナ感染で欠席された方で、事務局

へ報告された方は純出席扱いとします。
　　２）　４月献血活動結果について………………………………【保 健 委 員 会】

実施年月日 実施場所 計画
人数 献血者数

令和５年４月11日㈫ 松山赤十字病院 35名 受付48名　400mL　47名　不採血１名

令和５年４月24日㈪ 松山大学 50名 受付58名　400mL　46名　不採血12名

　≫　宮道保健委員長より報告
11．テールツイスターの活躍　　　　　≫　池田テールツイスターの活躍
12．ファイン・ドネーションの報告　　≫　松浦会計より報告
13．出席率の報告　　　　　　　　　　≫　田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席82名欠席24名出席率77％
14．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア

2022～2023年度　幹事　：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

◆ 令和 ５ 年 4 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　…大西さん入会ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　…沖縄ゴルフ優勝させて頂きました。ありがとうございました。
☆Ｌ宮川　晶子　…大西さん入会おめでとうございます。たいがともるるが、徳島から私

の帰りを待ってました。年次大会楽しかったです。
☆Ｌ河本　圭仁　…愛媛プロレスバンザイ！
　Ｌ山本　宗宏　…年次大会に出席された皆さん、お疲れ様でした。
　Ｌ近藤　　猛　…大西さん入会おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　…大西さんの入会を祝って。
　Ｌ山本　幸治　…大西様、入会おめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　…大西さん入会おめでとうございます。
　Ｌ大西千恵春　…今日67歳です。ありがとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　…大西昭二さん入会おめでとう
　Ｌ新宮　幸孝　…愛媛プロレスの皆様おつかれ様です。
☆Ｌ松浦　龍也　…年次大会参加の皆様お疲れ様でした。
　Ｌ伊賀上竜也　…大西さん、入会おめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　…大西様　ご入会おめでとうございます。
　Ｌ池田　博英　…入会おめでとうございます
　Ｌ藤岡　久実　…大西昭二さんこれからよろしくお願いします
　Ｌ戎　　　潤　…プロレス楽しみです
　Ｌ中岡　富茂　…愛媛プロレスありがとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　…愛媛プロレスの皆さん本日はありがとうございます。
　Ｌ米田衣美子　…愛媛プロレスのみな様ありがとうございました。
　Ｌ永野　通夫　…大西昭二さん入会おめでとうございます
　Ｌ武智　　慧　…大西さん、ご入会おめでとうございます
　Ｌ八束智恵美　…愛媛プロレスのみなさん、ありがとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　…ゴルフ委員会の沖縄、年次大会の徳島、お疲れ様でした。

　Ｌ河上　清和　…娘がまもなくお産します。
　Ｌ美濃　欽也　…愛媛プロレスのみなさん、ありがとう
　Ｌ宮道　　享　…大西さんご入会おめでとうございます
　Ｌ大政　大祐　…いつもありがとうございます
　Ｌ楠田　善久　…佐々木さん有言実行すごいですね！！
　Ｌ上沖　尚史　…大西さん入会おめでとうございます
　Ｌ両田　　晃　…ゴルフ委員会遠征参加の皆さんおつかれさまでした。
　Ｌ髙橋　正人　…今日は肌寒いですね。皆様、体調にはお気を付けください。
　Ｌ山﨑　忠志　…大西さん入会おめでとうございます
　Ｌ大西　安子　…大西昭二さま　ご入会おめでとうございます。
　Ｌ渡邊　栄治　…宜しくお願い致します。
　Ｌ大川　耕三　…大西さんの入会を祝して
　Ｌ和泉　光浩　…ゴルフ遠征お疲れ様でした
　Ｌ戸梶　直美　…大西様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　…新会員の大西様どうぞ宜しくお願いします。
　Ｌ二宮　章暢　…大西様ご入会おめでとうございます
　Ｌ韓　　雪峰　…大西様ご入会おめでとうございます
　Ｌ盛重　泰輔　…大西さんご入会おめでとうございます
　Ｌ堀田　　学　…愛媛プロレスの皆様ありがとうございます
　Ｌ増見　和幸　…スポーツ例会楽しみです。
　Ｌ橋本　和範　…愛媛プロレスよろしくお願いします
　Ｌ髙岡　勇吉　杉花粉の季節もおわり元気になりました
　Ｌ中野　泰誠　入会おめでとうございます

☆出席率… … …………………80％
☆ファイン… … ……………600円
☆ドネーション…… 　92,000円

◆ 令和 ５ 年 ５ 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　…今晩歴代会長会があります。１年間宜しくお願い致します。
☆Ｌ宮川　晶子　…近藤先生、ながのさん　70才のお祝いおめでとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　…コメント思いつかないので次に考えまーす。
☆Ｌ太　　亨哲　…中田さん17位おめでとうございます。
☆Ｌ境　　俊之　…風薫る五月、皆さまご機嫌よろしゅう。
　Ｌ兵頭　好喜　…５月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　…やっと、マスクが取れました。
　Ｌ吉田　文彦　…５類になって、ほっとしたいけど一寸心配
　Ｌ山本　幸治　…近藤さん、永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ山本　宗宏　…近藤さん、永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ近藤　　猛　…古希になりました
　Ｌ丹下　靖憲　…古希　近藤さん、永野さんおめでとう
　Ｌ大西千恵春　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
☆Ｌ森　　和幸　…永野さん近藤さん古希なんですネ。まだまだ頑張れ
☆Ｌ松浦　龍也　…あと少しです！
　Ｌ喜井　茂雅　…やっと２類が外れました。
　Ｌ小倉　圭二　…近藤さん永野さんおめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　…近藤先生、永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　…近藤猛さん　永野通夫さん古希おめでとうございます。
　Ｌ池田　博英　…古希おめでとうございます。
　Ｌ木原　光一　…５月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　…５月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ木下　勝敏　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ平尾　由紀　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。次は白寿ですね！！
　Ｌ戸梶　直美　…近藤先生、永野さん　古希おめでとうございます。

　Ｌ大川　耕三　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　…いい気候になってきました。自転車のいい季節です。
　Ｌ土井　晴彦　…マスクも外すことが多くなりました。
　Ｌ新崎　　勉　…連休に孫達とキャンプに行って来ました。久し振りに故郷に自然を楽

しみました。
　Ｌ村井　　剛　…コロナも５類になりましたね！
　Ｌ宮道　　享　…お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　…50代ラストイヤーとなりました
　Ｌ髙橋　正人　…今日は暑いくらいですね。
　Ｌ大西　安子　…５月のお誕生月の皆様、近藤さん永野さん古希のお祝いおめでとうご

ざいます。
　Ｌ上沖　尚史　…近藤さん、永野さん古希祝おめでとうございます。
　Ｌ村上　雄二　…いつもありがとうございます
　Ｌ韓　　雪峰　…近藤様・永野様古希おめでとうございます。
　Ｌ村上　泰久　…５月のおたんじょう日おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　…近藤様永野様古希おめでとうございます。ますますお元気で頑張って

下さい。
　Ｌ小森谷ケララ　…近藤さん永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ栗山　純造　…連休はずっと寝ていました。
　Ｌ二宮　章暢　…５月誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ仲宗根南子　永野さんお誕生日おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　…みなさんの顔が見れてうれしいです。
　Ｌ盛重　泰輔　…近藤さん、永野さん古希おめでとうございます。
　Ｌ堀田　　学　…５月生まれの皆様、おめでとうございます。
　Ｌ中野　泰誠　…ＧＷおつかれ様でした
　Ｌ増見　和幸　…次回の家族例会が楽しみです。

☆出席率… … …………………77％
☆ファイン… … ……………700円
☆ドネーション…… 145,000円
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大　西　安　子

4月の沖縄ゴルフ遠征で優勝させていただきました。
7月から12月頃までは、Ａ級クラスが優勝し、1月から6月までが、Ｂ級
クラス、または私が所属するＣ級クラスにチャンスがやって来ます。	
一般的に同伴者（服部さん、小倉さん、永野さん）に恵まれましてと、
お礼言いますがキャディーさんがいない中、本当にお世話になりました。
ＯＢになったかなと思うボールも探して頂き、遠くからクラブも持って
きて頂きました。ありがとうございました。
来季も楽しくプレーしようと思います。
来季も例会はもちろんでありますが、ゴルフ委員会の御出席も宜しくお
願い申し上げます。

№644　2023（令和 ５年）５月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　…クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて
います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山田　　哲
◆幹　事／太　　亨哲
◆MC・IT委員長／合田　礼
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

　今月の表紙は、平成28年（2016年）に発売された、ホンダ　２代目NS-X（NC１型）。日本車としてフェラー
リ、ランボルギーニなどに限定された、スーパースポーツカーの世界に初めて名乗りをあげた車両である。
　最大の特徴が、世界初となるオールアルミ型モノコックボディの採用。
　溶接性、成形性に優れたアルミの素材から開発し、パネルだけでなく構造部材もすべてアルミ製となるボディ
の重量は210kgで、スチール製のものと比べると、約140kgも軽量に仕上がった。
　このほかエンジンや足回りにもアルミを多用する事で車両全体では約200kgの軽量化を実現している。
　価格は2370万円（消費税８％込）と、当時2016年８月時点における日本で販売される車両の最高額となった。
性能・価格ともにポルシェ911ターボや、アウディR８などのスポーツカー肩を並べることとなった。

　４月25日の夕べに開催された【４月日本酒アカデミー】は、我松山中央ライオン
ズクラブの酒豪、巨匠、利き酒大将　熟々女？、、、
　錚々たるメンバーが揃い、美酒に酔いしれました。
　山田会長のご挨拶、大川さんのレクチャーの後、吉田さんの乾杯ご発声のもと、
三種類の日本酒の吞み比べが始まりました。
　《南部美人》《東洋美人》《ゆきの美人》それぞれに味わい深く、さすが大川さんの
チョイス！と、日本酒講座共々、絶賛していました。「笠組」さんのお料理との相性
も最高でした。
　大川さん、たいへんお世話になりました。

表
紙
の
解
説

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
4/13㈭ PGMゴルフリゾート沖縄
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　佐々木  勲

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

佐々木勲
二神秀和
永野通夫
橋本和範
新宮幸孝

49
45
4２
54
49

44
55
4３
51
49

9３
100
85
105
98

２３.0
２6.4
11.0
３0.0
２３.0

70.0
7３.6
74.0
75.0
75.0

【４月　日本酒アカデミー】【４月　日本酒アカデミー】


